



芸術鑑賞会 ～素敵な音楽に感動！～

6月18日に、岡山県警察音楽隊の方に来ていただき、素晴らしい演奏を聴かせていただきました。前半は、ネットモラルや携帯電話を使う時気をつけることについて、お話をさせていただきました。後半は、音楽隊の方による演奏会です。一つひとつの楽器を演奏を交えながら紹介していただいた後は、「となりのトトロメドレー」や「名探偵コナンのテーマ」「銀河鉄道999」など、子どもたちが知っている曲を演奏してくださり、盛り上がりました。さらに、広戸小学校校歌を演奏に合わせてみんなで一緒に歌うなど、広戸小創立150周年にふさわしい、うれしい企画もありました。美しく、そして迫力ある生演奏は、子どもたちのハートをしっかりとつかみ、思い出に残る芸術鑑賞会になりました。



初めて見る大きな楽器にびっくり！楽器の音色の違いもしっかりと感じていました。

子どもたちの感想より

- ・ネットモラルのお話では、ケータイを使うときは時間を決めてやりたいと思いました。
- ・音がすごくきれいで、迫力があってすごいなと思いました。
- ・ぼくも（わたしも）楽器を演奏してみたいと思いました。

【6月10日 参観日・救急法・学級懇談】

お忙しい中、参加してくださりありがとうございました。アンケートもお世話になりました。

授業参観について

- ・子どもたち一人ひとりに考える力を身につける授業で、子どもたちもみんな参加できていた。
- ・他学年との関わり、会話なども見れて良かったです。楽しそうでした。
- ・（2学年合同の授業で）昨年度と同じ授業内容だったことが残念でした。できれば違う内容で参観したかったです。（複数の方からご意見をいただきました。今後改善します。）
- ・短い時間でゆで卵を作りながら同時に片付けもできていて無事に時間内に終わり、さすが高学年だなあと感じました。

救急法について

- ・5・6年生も参加することで、救命への感心を持つ良いきっかけになったと思います。今後も高学年の参加があった方が良いなあと感じました。グループに分かれ、そのときに質問ができたので、いろいろと聞きやすかったです。
- ・全学年参加して学ぶことも、いいのではないかと思います。
- ・参加人数も減って、（プール開放もなくなり）もうやらなくても良いのではと思います。

学級懇談について

- ・先生に学習面や生活面のことをいろいろと聞いてよかった。（多数）
- ・時間が短かった。



5・6年生も参加した救急法

【6月18日 黒豆の植え付け】

3年生が黒豆の種まきをしました。ひみつ道具「ごんべえさん」を使い、地域の方にやりかたを教えてもらいながら、初めての体験を楽しみました。

これから芽が出て大きくなりますが、秋の枝豆の収穫、その後の黒豆の収穫も楽しみです。

成長の様子もしっかり観察していきましょう。



【6月9日～なかよし掃除】

全校を4つのたてわり班に分けて、様々な場面で活動しています。今月は、掃除もたてわり班で行っています。6年生がリーダーとなって分担を決め、それぞれが15分間しっかり体を動かして学校をきれいにしています。

掃除のやり方や道具の使い方も高学年がよく教えてあげています。



【5月30・31日 6年生 修学旅行】

広島での2日間で多くのことを学びました。平和公園では、講話を聴いたり資料館を見学したりする中で、平和の大切さをしっかりと学びました。宮島では厳島神社を観光するほか、水族館へ行ったり、もみじまんじゅう焼き体験をしたりと多くのことを見聞きし、経験した2日間でした。もちろん、商店街での買い物や、ホテルでも楽しいひとときを過ごし、たくさんの思い出ができました。お世話になった方へのお礼や、公共の場所や交通機関でのマナーもよかったです。

修学旅行の後にも、学んだことをまとめて、平和集会で全校のみんなに伝えてくれました。さすが6年生です。



広島小学校 ホームページ

行事予定の他に、日頃の子どもたちのがんばりや小さな「きらり」を、発信しています。



HPはここから！
いつも見ていただき
ありがとうございます。

【広島小 豆知識④ 校舎】

明治8年創立の広島小学校ですが、これまでの校舎の写真を探してみました。写真は、左から明治、大正、昭和です。昭和39（1964）年の写真には、運動場に人文字で「ヒロド」とかいてあるのが分かります。現在の校舎は、平成に建てられたものです。平成6（1994）年1月6日、新校舎入校式を行っています。新校舎になった時に在籍されていて、思い出を覚えてくれた方がいらっしゃいました。30年以上がたっていますが、しっかりした建物です。大切に使いましょう。



左から 明治時代 大正時代 昭和時代 （百周年記念誌より）